



Captura de Ovidio, tema en reunión parlamentaria

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA CAPTURA de Ovidio Guzmán, *El Ratón*, la migración, el medio ambiente fueron algunos de los temas que abordaron legisladores mexicanos y canadienses durante la reunión que sostuvieron este martes en la Cámara de Diputados, en el contexto de la X Cumbre de Líderes de América del Norte.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, compartió que durante la Reunión Parlamentaria México-Canadá se revisaron temas como el comercio, ecología, turismo y el programa mediante el que se otorga empleo a trabajadores eventuales en aquel país. Sobre este último, afirmó que se buscará dar más atención en incrementar el número de beneficiarios pues dijo que allá "están muy conscientes de las circunstancias que estamos pasando en materia de seguridad, de violencia".

No obstante, subrayó que en el encuentro se enfatizó el trasiego de armas producidas

por empresas armamentistas de Estados Unidos. "Obviamente se mencionó en la parte de seguridad lo que pasó o lo que acaba de pasar en Sinaloa, la violencia que está viviendo el país por causa de las drogas y buena parte por causa de los mercados del consumo que están particularmente en Estados Unidos, pero también en Canadá", declaró.

Afirmó que durante la reunión se observó conciencia sobre que el tráfico de drogas y el crimen organizado son un tema continental y que es un problema cuya solución debe tener un enfoque trilateral. Insistió en que el país debe alentar a que siga el proceso de integración con los vecinos del norte y que se resuelvan las diferencias como el cambio de reglas en materia energética por parte de Canadá y Estados Unidos, y los asuntos de carácter migratorio.

El panista también se refirió al anuncio hecho la semana pasada por el Gobierno estadounidense, para referir que México no puede "dejar a un lado ni pasar por alto" aceptar 30 mil expulsados por mes.

EL TIP

OVIDIO Guzmán fue detenido el pasado jueves 5 de enero durante un operativo realizado en Jesús María, cerca de Culiacán, Sinaloa, tras haber sido liberado en el año de 2019.